

Décima Tercera Zona Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 018/2023

14 de mayo de 2023

Personal naval efectua evacuación medica de tripulante en inmediaciones de Isla Pérez, Yucatán

Yukalpetén, Yucatán. - La Secretaría de Marina en el ejercicio de la Autoridad Marítima Nacional, a través de la Armada de México, en funciones de Guardia Costera, informa que el día de ayer personal de la Décima Tercera Zona Naval, efectuó evacuación médica de un tripulante de una embarcación menor, que presentaba descompresión, en inmediaciones de Isla Pérez, a aproximadamente 86 millas náuticas (159.272 kilometros) al noroeste de Progreso, Yucatán.

Cabe destacar, que esta acción se llevó a cabo cuando se recibió una llamada de emergencia en mencionado Mando Naval, informando que un buque pesquero escuchó llamada de auxilio de una embarcación menor solicitando apoyo para realizar la evacuación médica de uno de sus tripulantes quien presentaba descompresión.

Por lo anterior y con el objetivo de salvaguardar la vida humana en la mar. Se ordenó el zarpe de una embarcación tipo Defender con personal de Sanidad Naval con equipo especializado, para atender la emergencia.

Al arribar al lugar señalado, se efectúo la evacuación médica de una persona de sexo masculino de 26 años de edad de nacionalidad mexicana, con estado de salud delicado, quien fue trasladado a bordo de la embarcación Defender al puerto de Yukalpetén, para posteriormente ser llevado al hospital más cercano de la localidad, para recibir atención médica especializada.

Para atención de emergencias en la mar, la Décima Tercera Zona Naval pone a disposición de la ciudadanía el número teléfonico: 969 9354306. Asimismo, la Secretaría de Marina comparte el siguiente número de contacto: 800 627 4621 (800 MARINAI).

Sistema de Búsqueda y Rescate ¡Todo por la Vida! -ooOoo-

